

Ressort: Politik

Frauen stellen auf CDU-Parteitag ein Drittel

Hamburg, 01.12.2018, 01:00 Uhr

GDN - Auf dem Bundesparteitag der CDU im Dezember werden voraussichtlich ein Drittel der Delegierten Frauen sein. Das ergab eine Umfrage der Zeitungen der Funke-Mediengruppe (Samstagsausgaben) in den 15 deutschen CDU-Landesverbänden und dem Brüsseler Auslandsverband.

Demnach sind rund 34 Prozent der 1.001 Vertreter weiblich. Den höchsten prozentualen Frauenanteil stellt der Landesverband Schleswig-Holstein mit 42,5 Prozent. Unter den deutschen Landesverbänden kommen prozentual die meisten Männer aus dem Landesverband Sachsen. 27 der 30 sächsischen Delegierten sind männlich. Die Zahlen sind vorläufig, da es zu Ausfällen einzelner Delegierter und somit zu Veränderungen in der Zusammensetzung kommen kann. Für die Wahl zum Parteichef ist die Mehrheit der gültigen abgegebenen Stimmen der Delegierten erforderlich. Falls im ersten Wahlgang niemand mehr als 50 Prozent der Stimmen bekommt, entscheidet eine Stichwahl.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-116232/frauen-stellen-auf-cdu-parteitag-ein-drittel.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619